

July 4<sup>th</sup> 2016

須商・創成(須商キャンパス)の  
今をお届けするニュースレター!

# LAST! 須商NOW

Today's Topic is ...

3年生：主権者教育

文化祭をあと3日後にひかえた、本日7月4日(月)、3年生がシルキーホールにて「主権者教育出前授業」を受けました。選挙権が18歳以上からになって初の投票日が7月にあり、本校の生徒の中にも選挙権を持つ生徒がいるということで、本日シルキーホールにて3年生全員で授業を受けました。まずは、前須坂市長の永井順裕氏が3年生に向けてお話をして下さいました。続いて、長野地方事務所地域政策課の寺澤明子氏が出前授業をして下さいました。最後に、信州大学の学生より高校生へ呼びかけをして下さいました。みんな、一生懸命話に耳を傾け、自分たちに与えられた選挙権について考えているようでした。



インタビューを受けたり



メモや自分の考えをまとめたり

友達と話し合ったり



自分たちが将来を担う自覚を持ち、選挙について多くを学んだ1日となりました!



授業後、MOSの授賞式を受けました。昨年度行われました検定で、須商生が数々の部門にて1位を獲得したり入賞をしたりしました! さらに全員合格という快挙を成し遂げました! 素晴らしい!! さすが須商生!!!

